
 



 

¿En este tiempo que han estado 
desarrollando este componente, han tenido 
la oportunidad de hacer benchmarking? Por 
ejemplo, en México, Chile, ¿Cuál es la 
estructura de mercado en estos países? 
¿Cómo es el comportamiento de 
intermediadores y operadores?

Llama la atención de que esos 62 peajes sin 
implementación, la mitad pertenecen a 
cuarte generación, que en teoría son los más 
adelantados técnicamente. ¿Cómo lo han 
interpretado?

En la medida en que se haga una tarifa 
holgada, desde el punto de vista del 
operador es un problema financiero, y con 
una tarifa apretada, los intermediadores 
deben buscar eficiencias y estrategas más 
importantes para participar en el esquema. 
Por esta razón se debe buscar una tarifa que 
sea manejable, tanto para los operadores 
como para los intermediadores. 

Se han analizado mercados de otros países a 
efectos de poder tener idea comportamiento 
de los mercados de peajes globalmente y 



 

tener una proyección de mercado razonable, 
pero en el segundo entregable estamos 
terminando el levantamiento de información 
sobre los modelos de otros mercados para en 
el segundo componente o entregable de la 
consultoría.

 
 

 


